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会 議 録 

会議の名称  平成２４年度第１回行田市施設検討委員会  

開 催 日 時 
平成２４年１２月１７日（月）  

開会：午前１０時   閉会：午前１１時  

開 催 場 所 市役所２０３会議室  

出 席 者 

氏    名  

大須賀伊司郎委員長、市川一夫委員、大澤頴子委員、松岡隆委員、  

村田次郎委員  

欠席者氏名  宮本伸子副委員長、宮崎和雄委員  

事 務 局 
企画政策課：小林課長、江森主幹、風間主査  

都市計画課：岡村課長、青山主幹、金子主査、馬場主任  

会議内容  

司会  小林企画政策課長  

議事  

(1) 行田市総合公園プールについて  

(2) その他  

会 議 資 料 

第１回行田市施設検討委員会  次第  

【資料】行田市総合公園プールの概要  

その他必要  

事    項  
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発  言  者  会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

司   会  

 

 

 

 

司   会  

 

大須賀議長  

 

 

 

 

 

 

都市計画課  

大須賀議長  

 

村田委員  

 

 

大澤委員  

大須賀議長  

都市計画課  

 

大須賀議長  

松岡委員  

都市計画課  

 

 

 

 

１  開会  

２  委嘱状の交付  

３  市長あいさつ  

４  委員長あいさつ  

５  議事  

・それでは、議事に入らせていただく。ここからは、設置要綱第６条

の規定に基づき、委員長に議事の進行をお願いする。  

・それでは、暫時、議長を務めさせていただく。議事の円滑な進行に

皆さんのご協力をお願いする。  

・会議の公開・非公開についてでありますが、過去の会議において、

特段の事情がない限り非公開とすることを御了承いただいておりま

すので、今回も同様に非公開とする。  

・はじめに議事の「行田市総合公園プールについて」、事務局の説明を

求める。  

＜【資料】「行田市総合公園プールの概要」に基づき説明＞  

・ただいま事務局から説明がありましたが、ご意見やご質問があれば

お願いする。  

・民間のレジャー施設が豪華になっている現状で、総合公園プールの

ような小さな施設は利用率が低くなっている。毎年 3,000 万円の赤

字を考えると廃止もやむを得ないのではないか。  

・市内の利用者が少なくて残念である。  

・プール開園当時から赤字だったのか。  

・当時の資料がないため把握していない。当時はバブルの全盛期であ

り、レジャープールを建設するのが流行であった。  

・実際に現場状況を確認したい。  

・２年間プールを休止したが、来年度以降も休止する予定なのか。  

・来年度に関しては、廃止の決定をしていない。昨年と今年は、市の

節電対策の取組として休止している。来年度以降、電力事情が改善

される見通しが不明なため、休止を検討している。  

・もし、再開するとなると多額の修繕費（約 8 千万円）が必要となる。

再開後も老朽化の修繕が毎年必要になってくる。  
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松岡委員  

 

都市計画課  

 

大須賀議長  

事務局  

 

大須賀議長  

 

司   会  

・総合公園プールが廃止となった場合、廃止後の跡地利用を考えてい

かないといけない。  

・庁内職員で構成する「総合公園再整備検討委員会」を設置し、検討

する予定である。  

・次に、「その他」について、事務局で何かあるか。  

・次回の委員会を１月１５日（火）午後１時３０分から予定している。 

・総合公園プールの現状を視察する予定である。  

・それでは、以上をもってすべて終了とし、これをもって議長の職を

解かせていただく。  

・以上をもって、本日の行田市施設検討委員会を閉会とする。  

＜閉会＞  

 


